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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　☎22－8988

会長　阿　部　賢　悟
幹事　遠　藤　光　則
会報　飯　塚　仁　哉　　渡　辺　光　悦
　　　佐　藤　靜　市　　布　施　孝　尚
　　　江　川　元　徳

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL47

2010～2011年度

第2274回例会　2010. 10. 7　№13

・本日の出席率　92.15％
・前回確定出席率　98％

・阿部賢悟会長　江川元徳会員退院おめでとうござい
ます。今月誕生日の会員おめでとうございます。
米山記念奨学会委員会フォーラム、佐々木功一副
委員長よろしくお願い致します。　

・八谷郁夫会員　 6周目の誕生日お祝いありがとうご
ざいます。

・布施孝之会員　今月、金婚式を迎え、孫たちに祝っ
てもらいました。

・鈴木彦太会員　家内千草、10月 4 日誕生祝いに素晴
らしいお花賜わり、ありがとうございました。

・布施孝尚会員　妻の誕生日に、会長さんから素敵な
お花を頂きありがとうございました。

・冨士原裕子会員　 9月28日、 9番目の孫が誕生いた
しました。孫達の成長を元気で見守ることができ
たらとつくづく思っているところです。10月バー
スデー会員の皆様おめでとうございます。米山記
念奨学会委員会、フォーラムご苦労様です。

・遠藤光則幹事　10月誕生の方おめでとうございま
す。米山フォーラム宜しくお願いします。

・佐藤靜市会員　10月誕生会員、おめでとうございま
す。米山記念奨学会委員会フォーラム期待して。

・江川元徳会員　皆さん、感謝します。
・佐々木功一会員　米山記念奨学会委員会フォーラ
ム、委員長代理で行います。よろしくお願いいた
します。

・鈴木彦太会員　米山委員会フォーラム、盛会である
ことを祈ります。

・阿部泰彦会員　米山委員会フォーラム、佐々木功一

副委員長さん、フォーラムご苦労様です。
・菅野幸一郎会員　10月 2 日、岩出山ＲＣ創立40周年
記念式典に阿部賢悟会長、長沼盛雄会員と 3人で
出席して参りました。岩出山ＲＣは、現在19名の
会員で構成されていましたが、ガバナーを輩出し
ているクラブとあって県内外40クラブからの参加
がありました。

・髙田次雄会員　明日 8日頃から露が急に冷たく感じ
られる寒露！、不思議なものです。炎暑が続いて
いても背中のあたりに何かそれらしい気配が、し
のび寄ってきているようです。ご自愛下さい。本
日フォーラム、楽しみです。

・長沼盛雄会員　10月 2 日、岩出山ＲＣ40周年記念式
典に参加しました。とても楽しかったです。岩出
山中ブラスバンド演奏に感動しました。

・山田直志会員以下、米山記念奨学会委員会のフォー
ラムに期待して。
二階堂學会員　菅原文之会員　佐々木源悦会員
猪股育夫会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
二階堂敏雄会員　及川昭宏会員　武川毅会員
森田一史会員

　　　以上、ありがとうございました。

　江川元徳会員が退院され、今日から出席しておりま
す、退院おめでとうございます。体に気をつけてお過
ごしいただきたいと思います。
　新聞等の報道でご存知と思いますが、ノーベル化学
賞の受賞が鈴木章氏（北海道大学）、根岸英一氏（米
パデュー大学）の日本人 2 人が決まりました。受賞理
由は「有機合成におけるパラジウム触媒クロスカップ
リング反応開発」。うれしいニュースは日本人として
とても誇りに思うことであります。

ニコニコボックス

本日の出席率

会長要件 阿部賢悟会長
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　登米市内に於きましても、河北展では陶器の部門で
数名の方が入選されています。又、昨日、一昨日とＮ
ＨＫの「てれまさむね、収穫の秋スペシャル」登米市
から公開生放送ということで放映されました。登米町
遠山の里から、登米市の名物、はっとや各道の駅、か
かし大集合、町のイベント情報と 2日間にわたりまし
て特集で生放送されました。登米市の観光に大きく貢
献したのではないかと、うれしく思っております。こ
れを機会に更に多くのお客様が登米市に来ることを
願っております。
　10月 2 日、岩出山ロータリークラブ創立40周年記念
式典が岩出山文化会館スコーレハウスで午後 1時30分
から開催され、菅野幸一郎パスト会長、長沼盛雄会員
と共に参加してきました。岩出山ロータリークラブ
は、1970年鳴子クラブをスポンサークラブとして24人
のメンバーでスタートし、現在は19名で活動しており
ます。2001～2002年度に皆川清ガバナーを輩出してい
るクラブで、第2520地区より40クラブから総勢140名
の参加で開催されました。
　今月は行事が多く、 9日には、少年少女剣道大会、
10日は、角田ＲＣ創立50周年記念式典参加、12日は、
第 5分区登米・栗原ゾーン合同例会、17日は、植樹と
フリーマーケット出店、21日は、職場訪問例会となっ
ております。皆様のご協力をお願い申し上げます。

・ガバナー事務所より
　 1．青少年交換短期海外研修派遣団長の募集につい
て。

　 2．奉仕研修セミナー変更のお知らせ
　　　　11月13日㈯→12月19日㈰
　 3．奉仕研修委員会活動報告のお願い
・第 5分区ガバナー補佐より
登米・栗原ゾーン親睦ゴルフコンペの案内
日　時　11月 7 日㈰　午前 7時50分スタート
場　所　南岩手カントリークラブ
会　費　5,000円

・次週例会の日時、場所変更のお知らせ（合同例会）
10月14日㈭→10月12日㈫　午後 6時30分～
場　所：築館「浦島」
出席者は、 5時40分にサンシャインプラザに集合
して下さい。乗り合いで行きます。

・本日、例会終了後理事会を開催します。

・環境保全委員会（山田直志委員長）
「縄文の森づくり」植樹のお知らせ
日　時　10月17日㈰　午前 8時30分より
場　所　長沼フートピア公園
使いなれたスコップ、バケツをご持参下さい。

・雑誌委員会（八谷郁夫委員長）
　ロータリーの友10月号の案内
　・「永遠の課題　職業倫理」伊丹ＲＣ　深川純一氏
ロータリーにとって職業倫理に関する第一人者で
す。

・新世代奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　10月 9 日㈯、佐沼中学校体育館に於いて、第28回登

米市少年少女剣道大会が開催されます。会員の皆
様には 9時10分までに集合願います。

・社会奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　「ダメ・ゼッタイ」薬物乱用防止の募金箱を回
しますので、ご協力をお願いします。
　10月17日㈰、秋のフリーマーケットに出店しま
す。商品の提供をお願いします。

・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
　長期交換留学生派遣に関して。佐沼高等学校1
年生の村上さんより申し込みがあり、来週の水曜
日、当クラブで面接をし、何も問題がなかったら
推薦の予定。

八谷郁夫会員　菅原文之会員　阿部賢悟会員
村上武彦会員　佐々木源悦会員

・米山記念奨学会委員会（佐々木功一副委員長）
　配布致しました資料は、先日、米山研修会があり、
その折に使用した資料で集約されたものでしたので、
それをコピーして皆様にお配りいたしました。
　寄付金の目標額、実績額が書いてありますが、私が
補足して書いたものが佐沼クラブのものです。佐沼
ロータリークラブは、平均値かそれを上回っておりま
すので、少なくとも前年度と同じ実績であれば良いの
ではないかと考えております。
　寄付金の募集につきましては、米山記念奨学事業を
皆様によく知っていただくことが一番大事だと思いま
すが、委員長はじめ米山記念奨学会委員会の委員の皆
さんは、特別寄付金については個別にお願いしたいと
いうことで考えておりますので、その節はどうぞよろ
しくお願いしたいと思います。
　今日は、月間フォーラムということでビデオを本部
より取り寄せておりますので、それを上映して皆さん
に米山記念奨学会とはどういうものかということを、
良く知っていただきたいと思います。 2本ありますが
時間の都合上、15分の方を上映いたします。22分の方
は、世界クラブカウンセラー制度を通じたロータリー
アンと奨学生の触れ合いというテーマで、なかなか良
い構成で出来ておりますので、機会がありましたら皆
様にご覧になっていただこうと思っています。
　今日、上映しますのは「心つないで世界へ」という
テーマで、米山記念奨学会の学友達の様子を撮ったも
のです。それではご覧になって下さい。

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

フォーラム

10月に誕生日を迎えられる会員

誕 生 祝 （10月に誕生日を迎えられる会員）


